

✓ Bildung ✓ Begegnung ✓ Perspektiven



EDF · Klaus Becker · Am Butterberg 36 · 37520 Osterode am Harz

Liebe Unterstützer der Elhadj-Diouf-Foundation,

der Galaabend liegt einige Wochen zurück und wir, das EDF-Quintett samt Partnern in Kaolack, haben den Schwung mitgenommen für die Umsetzung unserer Förderziele (Bildung, Begegnung, Perspektiven). In den letzten Wochen ist sehr viel passiert...

Unser Aufruf, einen Unterstützerkreis zu bilden, ist auf breiten Anklang gestoßen und immer mehr Akteure möchten mitwirken. Wir freuen uns SEHR, dass Sie sich für die dauerhafte Unterstützung der EDF entschieden haben und unsere Arbeit bis auf weiteres mit einer jährlichen Spende unterstützen.

Wie auf der Spendengala versprochen, begann die Einleitung etlicher anzugehender Maßnahmen im Sinne unseres Stiftungsauftrages unverzüglich.

Im Folgenden informieren wir Sie über aktuelle Projekte:

- ✓ *Seit 03. Oktober ist unsere **erste EDF-Praktikantin** (auf eigene Kosten) für 6 Wochen in Kaolack. Tiziana, Krankenpflegerin aus Braunschweig, wohnt beim Präsidenten unserer Partnerstiftung AKS (Association Koumby Saleh) und wirkt an diversen Projektorten mit (Cabinet Médical, Grundschule, Lycée Valdiodio NDiaye etc.).*
- ✓ *An der **Grundschule Sam 2** laufen seit einigen Wochen, d.h. am Ende der Regenzeit, die notwendigen **Schulerhaltungsarbeiten** (Außenmauern, Fußböden, Dach, Schulgarten). Die Maßnahme wurde erst möglich durch IHRE finanzielle Unterstützung. Mit diesem Projekt (s. erste Fotos im Anhang) fördern wir direkt die Bildungschancen in Kaolack, damit die jungen Menschen eine Chance haben, sich im eigenen Land weiterzuentwickeln und ihre Potenziale zu nutzen.*

*Anmerkung I: Unsere **Partner der AKS** sorgen via moderne Medien für **dauerhafte Transparenz**. Die Arbeiten begleitende und belegende Fotos, Videos, Rechnungen etc. erreichen unsere buchführende Ablage auf direktem Weg. Einige Impressionen sind auf unserer Homepage einsehbar. Tobias Rusteberg ist TÄGLICH in Kontakt mit den Kaolackern und leitet die Informationen stiftungsintern weiter.*

*Anmerkung II: **Alle Spenden** fließen **OHNE Abzüge** in die Erhaltung von Bildung, Begegnung und Perspektiven.*

- ✓ ***Vom 23.11. - 02.12.2018 wird eine TRG-Delegation nach Kaolack reisen.** Begleitet wird die Gruppe von Stiftungsratsmitglied **Matthias Stach** und seinem Kameramann. Es ist geplant, **eine eigene Sendung von dort** zu drehen und weitere Vernetzungsgespräche zu führen. Zudem konnte Matthias*

Klaus Becker (Stifter)
Am Butterberg 36
37520 Osterode am Harz
brueckenbauer@elhadj-diouf-foundation.de
www.elhadj-diouf-foundation.de

Spendenkonto:
Elhadj Diouf Foundation
(Brusch & Ritscher Stiftung)
IBAN: DE31 2595 0130 0098 0003 00
Für eine Spendenquittung bitte Adresse angeben!

WICHTIG!
Bitte unter Verwendungszweck
vermerken: **Spende EDF**

Stiftungsrat:
Stifter: Klaus Becker, Tobias Rusteberg
Stiftungsrat: Dr. med. Mirko Mehde,
Christine Prions, Matthias Stach



✔ Bildung ✔ Begegnung ✔ Perspektiven



*Stach einen starken Partner gewinnen: Die Firma **Tennis Point** unterstützt unsere Arbeit mit **4000 Euro und einem Materialpaket (Schläger, Bälle) im Wert von nahezu 2000 Euro**. Auf dem Schulhof der Grundschule Sam 2 wird eine 20 m lange und 6 m breite betonierte **Spielfläche** entstehen, deren Mitte eine **Tenniswand** (Höhe 2,50 m) bildet. Junge Menschen sollen über Sport zur Teilhabe aufgerufen und zu einer gesunden Freizeitgestaltung angeregt werden.*

- ✔ *Auf kommunaler Ebene (Säule 2 des Osteroder Modells) läuft die **Bewerbung für das Projekt „Kommunale Klimapartnerschaften“** und man wartet auf die hoffentlich positive Rückmeldung aus Bonn / Berlin. Im Falle einer Zusage stünden diverse weitere, von der SKEW finanzierte, nationale und internationale Begegnungen an.*
- ✔ *Bitte werben Sie weiter für unseren Facebook-Auftritt (Elhadj Diouf Foundation), unsere Homepage (www.elhadj-diouf-foundation.de) sowie generell für unsere Arbeit.*
- ✔ *Bitte nehmen Sie sich für den **11.09.2019** nichts vor. Es wartet **ein Abend voller Überraschungen** auf Sie und alle Interessierten. Wir planen aktuell mit Hochdruck eine Fortsetzung der ausverkauften Auftaktgala... Informationen zu Karten und mehr erhalten Sie selbstverständlich rechtzeitig.*
- ✔ *Wir arbeiten derzeit intensiv daran, einen **exklusiven Firmenunterstützerkreis** zu gründen. Auch hier ist die Resonanz überwältigend und wir konnten bereits diverse Unternehmen längerfristig und somit, unserem Stiftungsgedanken entsprechend, **NACHHALTIG** für unser Vorhaben gewinnen. **Ziel ist es, u.a. eine erste EDF-Schule in Kaolack** zu bauen. Bildung ist der Schlüssel...*
- ✔ *In den nächsten Wochen und Monaten lassen wir Ihnen eine **exklusive Unterstützerurkunde** zukommen.*
- ✔ *Bitte denken Sie bis Ende November 2018 daran, Ihre **Spende samt Angabe Ihrer Adresse** zu überweisen. Eine Spendenquittung wird Ihnen noch in diesem Jahr zugestellt.*

*Gemeinsam mit Ihnen können wir viel erreichen! Bitte werben Sie weiter für unser aller Vorhaben, unsere **EINE Welt durch Zusammenarbeit und Austausch auf Augenhöhe** ein kleines bisschen besser zu machen.*

*Wir planen nunmehr einen **regelmäßigen Newsletter** für den Unterstützerkreis. Ebenso freuen wir uns über den direkten Kontakt mit Ihnen. EDF verbindet...*

Mit freundlichen Grüßen


Klaus Becker

Für den Stiftungsrat


Tobias Rusteberg

